

## BASAURI / Chapuzón de libros

**Decenas de niños y adultos han disfrutado con la biblioteca gratuita que un verano más se ha instalado en las piscinas de Artunduaga**

OIHANE ISEQUILLA/BASAURI

Luce el sol y las piscinas del polideportivo Artunduaga de Basauri están repletas de gente. Unos optan por estar tumbados en las toallas mientras se broncean. Otros prefieren darse un chapuzón para sobrellevar el calor de la mejor manera posible. La mayor parte de ellos son niños que acuden con sus padres a disfrutar del buen tiempo. Las vacaciones lo permiten.

Sin embargo, algunos pequeños confiesan que tantas horas dentro del agua les acaba aburriendo un poquito, y por ello, se alegran de que un año más la Kultur Etxea de Basauri haya puesto en marcha el servicio de 'bibliopiscina'. A la vista, un montón de libros, entre los que destacan cuentos tradicionales, literatura juvenil e infantil, así como volúmenes de magia y manualidades, o enciclopedias de animales. Los bañistas tienen la posibilidad de disfrutarlos sobre la toalla, o bien llevárselos a casa durante una semana.

Nahia, de 3 años, es una de las niñas a las que les encanta acercarse a la caseta roja. Allí es donde reposan todos los libros. Ella siempre coge algún cuento para verlo junto a su ama, sentadas las dos en la toalla mientras toman el sol. Esta vez ha vuelto a decidirse por uno con fotos de patos. Lo ha elegido ya bastantes veces porque le encanta. No quiere otro, revela su madre, Rosa Lamela.

Después de verlo entero y de haber lanzado numerosas preguntas, decide a cambiarlo. Esta vez de gatos. Es que me gustan mucho los animales, justifica la pequeña.

Ainara Bernaola y su hijo Gaizka de dos años también pasan por la pequeña biblioteca. Los dos eligen un cuento para hacer la tarde más amena. Es la primera vez que utilizamos el servicio y la verdad es que la idea de colocar una biblioteca en la piscina es muy buena, señala la mujer.

Maite García y Kepa Salsamendi son los responsables de la 'bibliopiscina' de Artunduaga. El mes de julio fue muy bueno porque hizo mejor tiempo, agosto no se está portando tan bien, apunta García. Los encargados de este servicio también señalan que entre los niños siempre triunfan las publicaciones de animales. Incluso hay quienes piden alguno que ya cogieron el año pasado. Les gustó tanto que vienen derechos a por el mismo. No se les olvida, tienen buena memoria, comentan.

### Durante la merienda

Este año en las baldas se pueden encontrar nuevas publicaciones sobre

materias que a los chavales les vuelven locos. Aunque parezca mentira, están teniendo mucho éxito los libros de investigaciones y crímenes, además de los de la prehistoria. Los jóvenes los piden mucho, asegura Maite García.

Uno de los mejores momentos para coger un libro y ojearlo es a partir de las seis de la tarde. A esa hora llega la merienda y los pequeños absorben cada página mientras dan cuenta del bocadillo. Tras pasar buena parte de la tarde dentro del agua, María camina en sandalias hasta la 'Bibliopiscina'. Casi seguro que me llevaré el de Monstruos SA, porque es uno de mis favoritos, explica la pequeña de 9 años, a la que le gusta acudir durante todo el año a la biblioteca, sobre todo para coger películas de DVD. Los adultos optan por las revistas y la prensa.

La única diferencia del servicio respecto al año anterior, es que ya no existe la posibilidad de hacerse socio de las diferentes bibliotecas de Basauri - Ibaigane, San Miguel, Pozokoetxe o Basozelai- en la 'bibliopiscina'. Antes sí lo hacíamos, pero ahora estamos en el sistema nacional de bibliotecas de Euskadi y para inscribirse es necesario ir a una de las casas de cultura. Tras dos meses de actividad, la bibliopiscina -que abre de lunes a viernes de 11 a 19.30 horas- cerrará el 1 de septiembre. No obstante, el próximo verano regresará para mezclar ocio y lectura.